

CIERRE DE LA CONVENCION BANCARIA

HACIENDA REALIZARÁ "AJUSTE FINO" EN MARCO MACROECONÓMICO



EL SECRETARIO DE HACIENDA dijo ayer que se están considerando los movimientos de la Fed y la economía del país en el contexto mundial

POR AURA HERNÁNDEZ
Y LINDSAY H. ESQUIVEL
Enviadas
dinero@gimm.com.mx

MÉRIDA.— El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, adelantó que se realizará un "ajuste fino, nada dramático" en el marco macroeconómico para este año, que considerando los próximos movimientos de la Reserva Federal y la evolución de las condiciones de México.

De cara a la entrega de los Pre-criterios Generales de Política Económica, a finales de marzo, el funcionario reconoció que evalúan dos escenarios, lo que podría modificar su estimado de crecimiento de 3.0 por ciento del PIB para 2023.

"Los pre-criterios están cambiando de un punto a otro, pero no están cambiando por la razón de los bancos americanos. Incluso no está claro para nosotros si lo que pasó con los bancos de EU va a dar una señal de parte de la Reserva Federal (Fed) que se lee en el mercado como razón para júbilo, en cuyo caso nos mantenemos en el escenario de crecimiento relativamente alto si o bien el banco

NUEVO PRESIDENTE
DE LA ABM

Más crédito y menos costos, objetivo de ABM

POR AURA HERNÁNDEZ
Y LINDSAY H. ESQUIVEL
Enviadas
dinero@gimm.com.mx

MÉRIDA.— El sistema bancario se enfocará en los próximos dos años en impulsar el otorgamiento de créditos, reducir los costos de transacción y en acercarse a los clientes, aseguró el presidente entrante de la Asociación de Bancos de México (ABM), Julio Carranza.

"Son tres puntos que considero medulares para avanzar en lo que hemos hecho bien, pero también para atender las áreas de oportunidad que como industria y como país hoy tenemos", resaltó al cierre de la 86 Convención Bancaria.

Esto porque, si bien el crédito al sector privado se encuentra en niveles récord y se duplicó en las últimas dos décadas, sigue bajo al compararlo con otros países.

Carranza resaltó que la banca cuenta con 1.4 billones de



Una banca que preste más y mejor, es una banca que impulsa el crecimiento más dinámico e incluyente de nuestra economía."

JULIO CARRANZA
PRESIDENTE ENTRANTE
DE LA ASOCIACIÓN DE
BANCOS DE MÉXICO

Foto: Pavel Jurado Canseco

pesos adicionales listos para prestar y cambiar ese escenario y, principalmente, trabajará para llevar esta oportunidad a las pequeñas y medianas empresas (pymes) que suelen tener un reducido historial y un mayor riesgo de crédito.

El nuevo presidente de la ABM se comprometió a trabajar con las autoridades para diseñar y promover esquemas de garantías para potenciar el crédito de forma responsable en el país.

Asimismo, trabajará en profundizar los programas de

educación financiera, particularmente desde la infancia, para inculcar a los niños el ahorro y los beneficios del crédito.

Sin olvidar que la banca debe ser capaz de explicar mejor sus productos, el papel que éstos tienen en la economía y cómo contribuyen a mejorar la calidad de vida.

En lo que respecta a estar más cerca de la gente y reducir los costos de operación, Carranza resaltó que la banca digital jugará un papel muy importante.

central de ese país presenta un escenario de elevadas tasas, ahí tendríamos un desplazamiento de la curva", detalló De la O.

Dijo que este desplazamiento

será "muy fino, no sería una revisión demasiado dramática, porque también estamos reconociendo que la fuerza de la demanda interna mexicana tiene una inercia un

poquito más que la de corto plazo".

De la O señaló que hay obras de infraestructura que se están financiando, hay altos niveles de ocupación, por lo que este tipo

de situaciones "no cambia de la noche a la mañana, porque son asuntos de mercado interno y de dinámica interna y no cambian porque en Estados Unidos haya una lectura distinta de la política monetaria".

IMPACTO DE CORTO PLAZO

Con respecto a los choques externos provocados por la intervención de bancos extranjeros en Estados Unidos y Europa, Ramírez de la O aseguró que no hubo alertas en el país, pues lo máximo fueron comunicaciones internas en la administración federal.

Dijo que no perciben que en el radar del gobierno de los Estados Unidos, tanto la Secretaría del Tesoro, o la Reserva Federal, se haya requerido hacer cruzamiento internacional hacia México para este tipo de temas, ya que ellos lo acotaron bastante bien de manera muy rápida.

Dijo que los efectos que movilizaron el tipo de cambio reflejan no un contagio, sino un impacto sistémico. "No es un contagio de sistema a sistema, ni siquiera tiene el término de contagio, porque no dura, es un impacto de cortísimo plazo en el tipo de cambio".

INFORMADOS DE CITI

Cuestionado sobre la venta de Citibanamex, el funcionario detalló que la autoridad está bien informada del proceso de venta, por parte del vendedor y conocen a los potenciales compradores, detalló que no se les requiere más información, porque no se necesita por ahora.

Dijo que como autoridad requieren información sobre el origen de los recursos, que tengan suficiente capacidad para llevar la entidad que representa una parte importante del sistema financiero mexicano y la petición del presidente de que sea capital mexicano y que mantenga el patrimonio cultural en el país.

Finalmente, descartó que de los dos compradores conocidos alguno se haya bajado del proceso. "Cuando llegue un comprador, esperamos que el proceso se realice rápido, para que no dé lugar a temas de inestabilidad o malas expectativas de la institución".